

お詫びとお願い

本校の甲子園出場に際し、多くのみなさまからご支援ご声援をいただきありがとうございます。みなさまからの熱い応援もあり、2回戦に進出することができました。ありがとうございます。

甲子園出場決定からこれまでの期間、本校への激励とともに様々なご意見を頂戴いたしました。あらためて本校の甲子園出場に対し、多くのみなさまが関心をよせ、応援していただいていることを痛感するとともに感謝申し上げます。

今回、準備期間が短かったことから十分な対応ができておらず、多くの方にご不便ご迷惑をおかけしていることをお詫び申し上げます。

また、入場券と募金に関するお問い合わせを多くいただいておりますが、入場券につきましては、大会主催者から購入枚数の上限が決められており、多くの方々に球場で応援していただきたいものの充分な枚数がご用意することができません。そのため入場券につきましては、在校生の保護者、本校卒業生にも学校からお渡しすることができない状況です。また近年、入場券に関する転売や募金に関する詐欺行為などもあり、本校としましては十分な注意を払い対応しておりますが、みなさまのご要望すべてにお答えできず、申し訳ありません。

本校の試合を球場で応援していただける方につきましては、お手数をおかけしますが、加東市（問い合わせ先：加東市観光協会）が一般応援団用に配布される分を受け取っていただくか大会主催者が販売する入場券を購入していただきますようお願い申し上げます。

普段から本校教育活動にご理解とご協力を賜りながら、このような対応となりますことをお詫びするとともにご理解いただき、野球部の活躍を応援していただければと存じます。

いただきましたご意見につきましては、大会終了後に再度検証し、多くの方に喜んで応援いただける形にできますよう努めて参りたいと思います。

兵庫県立社高等学校長 若浦直樹